

Le corps d'une personne a été retrouvé ce matin sur la plage de Wimereux. Le corps présentait des signes de décomposition avancée, nous n'avons pas plus d'informations.

Ce matin aussi, une personne a été retrouvée décédée dans sa tente sur un lieu de vie de Loon-plage. Nous n'avons pas plus d'informations sur les circonstances.

Demain soir (22/12), à 18h30 au Parc Richelieu à Calais, aura lieu une commémoration, en souvenir des personnes décédées et en solidarité avec les proches des victimes.

Lundi soir (23/12), à 18h30 devant le Kursaal sur la digue de Malo les Bains, aura lieu une commémoration, en souvenir des personnes décédées et en solidarité avec les proches des victimes.

\_ce rendez vous est un espace auto-organisé, chacun-e est libre d'exprimer sa colère et sa tristesse comme il ou elle le souhaite, que ce soit au travers de prise de parole, de messages, ou de toute autre initiative et démonstration en respect des souhaits des proches des victimes.\_

\*Ni oubli, ni pardon\*